

よこし

新年特集

村民の希望と決意
新春放談

焼山乳牛哺育センター

頌
新
春
乙
卯
年
元
旦

村民の皆様、新年お出でございまます。
慌しい一九七二年も思い出多い幾多のものを残し
ながら過去の彼方に消えて行きました。
そして輝かしい新春を迎えて本年もより前進した
住みよい郷土の建設、そして豊かな村作りの為に
村民の皆様といっしょになって努力することを、
年頭に当たりお誓い申上げたいと思います。

昨年は、我が国の教育制度
が出来て以来百年目を迎えた
記念すべき年であり、各小学校においてはそれぞれ特色ある
記念行事が盛大に行われました。
各校の創立百周年といふ
記念すべき意義、近く学

校統合実施に踏み出す第歩
とも考え方で感銘深いもの
のがあります。

新しい年を迎えて村として
の最も大きな事業は、学校統
合校舎の建設であります。合
校舎の建設を行ってお
りますが、約八千坪余の用地
の中に鉄筋コンクリートの近
代校舎が今後三年の月日によ
つてお目見え、村小学校
教育の中心となるものと考え
ます。

当村も年々都市化の影響を受け、特に農業問題を始め生活
環境整備及び道路問題等に多くの悩みを抱えています。
従つてこれら等の解決につ
ては単に一市町村だけで解決
されるものではなく、今後は
もっと広い行政の力、即ち広
域行政の中での連携解消すべ
きであるとの発想から、先般
新潟市外十八市町村で構成す
る新潟地域の協定を見たので
あります。



新春を迎えて

平正田 横越村長 神

関連の諸議案については別紙に

或は該市町村の共同処理の形

で実施されるものと考えます。

目下これら計画の策定中で

あり本年度以降に新しい課題

になるものと考えます。

これからは國の施策も今までの経済政策

主張から幾全

な経済成長を計らながら社会

をかかつて豊かな人間像を創

り出す年が新しい年の命題

であると考えています。

新春を迎えて、村民皆様の

御多幸を祈ると共に、横越村

が一步一歩前進するよう

努力することをお誓いし、年

にぎやかな大晦日があけて

すでに新たな年が訪れる事

うております。その勢いよく前進し

よしと力を充満して新しい

年を迎えることを願っています。

一九七三年の元旦を祝

着服と計画で振り

切つておられるこ

とに心からお祈り致します

まことに心からお祈り致します

まことに心からお祈り致します